

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN CIUDADANA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

RESUMENINFORMATIVO

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Lunes 16 de septiembre de 2024

JEFE DE GOBIERNO

SE REUNIÓ CON LEGISLADORES. El Jefe de Gobierno, Martí Batres, conversó con los coordinadores y vicecoordinadores de los nueve grupos parlamentarios" que integran el Congreso. "fue un encuentro cordial y de diálogo respetuoso entre los poderes Ejecutivo y Legislativo de nuestra ciudad", en el marco del Sexto Informe de Gobierno, escribió la presidenta de la Mesa Directiva, Martha Ávila, en su cuenta de la red social X. Exc.10-comunidad

DA ULTIMO GRITO, LO DEDICA A LA 4T. Su último Grito terminó en un Viva la Cuarta Transformación como ha llamado a su gestión sexenal. Horas antes había firmado la promulgación de la Reforma Judicial aprobada por el Congreso federal y por 24 Congresos estatales para sellar su sexenio. El presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó anoche 25 arengas ante un Zócalo repleto del que emanaban gritos de apoyo. En el mismo balcón se encontraba la Jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada y los secretarios de Defensa, Luis Cresencio Sandoval y de Marina, José Rafael Ojeda, y Martí Batres, con su esposa. Ref.1-6 nacional, Exc.1-2 PP, Mil.1-4

PREPARAN ÚLTIMO INFORME. Ayer, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, se unió con los legisladores del Congreso de la Ciudad de México para hablar sobre los últimos detalles del Sexto Informe de la administración 2018-2024, que será mañana a las 9:00 horas. En el Palacio del Ayuntamiento, Batres conversó con la presidenta de la Mesa Directiva, Martha Ávila, así como con los coordinadores y vicecoordinadores de los siete grupos parlamentarios y las dos asociaciones políticas que conforman la III Legislatura. Heraldo 14

DESEMBOLSA LA CDMX 489 MDP PARA EL AICM. El Gobierno de la CDMX desembolsó casi 500 millones de pesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por trabajos en la Terminal 2. Los hundimientos, reconoció el Gobierno capitalino, podrían continuar en la zona del AICM en una dimensión indeterminada, aunque con las recientes obras, afirmó, será más fácil poder rellenar de nuevo en caso de ser necesario. **Ref.3-ciudad**

DESPLEGADO

CONSTRUIMOS UNA NUEVA LINEA DE TROLEBUS EN AVENIDA AZTECAS. Martí Batres, Jefe de Gobierno, Sexto Informe, Gobierno con Acento Social. Uni.5

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE GOBIERNO

PROLIFERA EL COMERCIO DE PIROTECNIA ILEGAL. Los mercados y calles del primer cuadro de la CDMX se han convertido en puntos neurálgicos para la venta de productos pirotécnicos, que son envueltos en papel aluminio para que sean invisibles a los rayos X en las instalaciones del STC Metro. **Exc, 5, Nal.**

DECENAS DE AMBULANTES SE SUMAN A LA VENDIMIA. Este 15 Ed septiembre, el cerco en el perímetro de la Alameda Central y del Palacio de Bellas Artes continúa, lo mismo que la presencia de ambulantes que se instalan cada fin de semana en la zona. **Grá, 3, Al Día.**

TRES TRISTES AÑOS. Luego de un incendio que en 2021 evidenció el maltrato en la venta de animales vivos en el Sonora, el programa que impulsaron el Gobierno de la CDMX y la alcaldía V. Carranza para que los locatarios cambiaran de giro... quedó solo en las buenas intenciones. La venta prevalece en las mismas condiciones. **Ref, 1-6, Cd.**

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

JÓVENES DE TEPITO HABLAN DE LA VIOLENCIA. Escondido en la calle Jesús Carranza, conocida como la más peligrosa de Tepito se encuentra un refugio para la juventud. Se trata de espacio de educación comunitaria Pilares Equidad, en el corazón del Barrio Bravo, ubicado como uno de los sectores más violentos de México. Los habitantes de Tepito, en la colonia Morelos, conocen su realidad y su estigma. Los jóvenes saben del deseo permanente de las estructuras criminales por reclutados en sus filas, pero muchos también han opuesto resistencia. Uni.1-4

HABRÁ CIERRES POR EL DESFILE. Debido al desfile militar con motivo de la Independencia de México, habrá cambios en la Movilidad y en los horarios del transporte público. Autoridades anunciaron que el desfile comenzará a las 10:00 horas y se prevé que concluya a las 14:00 horas, por lo que las principales avenidas de la ciudad presentarán cortes viales. Exc.10-comunidad

SE PONDRA A PRUEBA EN LA TORRE REFORMA. Los bomberos se están preparando para subir lo más rápido posible los mil 487 escalones de la Torre Reforma. Se trata de la quinta edición de la Carrera Vertical, organizada por el Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, la cual se realizará el 21 de septiembre. **Exc.10-Com**

NO QUE NO TRONABAN. En sólo un día y en solo tres estaciones de una misma Línea del Metro fueron incautados 118 kilógramos de pirotecnia por elementos de la Policía Bancaria e Industrial, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El decomiso fue hecho el sábado en la Línea 1 como parte del Operativo Cero Pirotecnia, en el que los elementos de la PBI llevan a cabo revisiones de seguridad de bultos y bolsas. **Metro 3-seguridad**

VOLCADURA DEJÓ CINCO LESIONADOS. Una volcadura en Calzada Ignacio Zaragoza y Canal Rio Churubusco dejó cinco lesionados. La Secretaría de Seguridad Ciudadana indicó que una camioneta color café volcó luego de impactar contra un auto rojo. Exc.19-comunidad, Ref.4-seguridad

TRES PISTOLEROS DEL BARRIO LLEGAN A EJECUTARLO. A Irving Gutiérrez lo mataron cuando se encontraba afuera de su casa, ubicada en las calles Río San Borja y Privada El Rodeo, en la colonia del mismo nombre, en la alcaldía Álvaro Obregón. Grafico 6

LO ASESINAN A TIROS TRAS AGREDIR A MUJER. Un hombre que salió de una fiesta en la colonia San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán, fue asesinado a balazos. La victima de 32 años, fue atacada en la esquina de Prolongación Miguel Hidalgo y Calle Santa Ana. Según reportes de las autoridades, el hombre acudió a la reunión junto con su pareja. Ref.4-seguridad

QUITAN COHETES. En sólo un día y en tres estaciones de la Línea 1 del Metro, la Policia Bancaria incautó 118 kilos de pirotecnia, informó la SSC. **Ref.4-ciudad**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

MENORES CELEBRAN A MEXICO. En el marco del acto cívico conmemorativo de la Gesta Heroica de los Niños Héroes y el inicio de la Independencia de México, cerca de 50 menores de edad que actualmente se encuentran en el Centro de Estancia Transitoria hicieron diversas presentaciones, y Ulises Lara, encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX fue testigo del evento. **Heraldo 15**

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL

"LOS NIÑOS TENDRÁN UNA UTOPÍA DEDICADA A LA PREVENCIÓN DE RIESGOS". CON Brugada como aliada, la protección de la ciudadanía será transmitida de manera, cultural, recreativo, social, con diseños de alta calidad e innovación, en sitios confortables y potenciadores del desarrollo integral. Cró, 1-10, Met

LLUVIAS PEGAN EN LAS ALCALDÍAS DEL PONIENTE. El poniente de la CDMX activó la alerta amarilla por fuertes lluvias en las alcaldías ÁO, Azcapotzalco, Cuajimalpa, GAM y Magdalena Contreras. **Her, 12.**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

REPROCHAN AL IACM SITIO LEJANO PARA TAXIS. Usuarios del AICM tienen que caminar hasta 10 minutos con su equipaje para solicitar un taxi de aplicación. Viajeros reprochan que autoridades del AICM hayan establecido una zona especial para abordar este tipo de taxis. **Ref, 11, Nal.**

SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA

REFLEJA LA NARVARTE EL BOOM INMOBILIARIO. La colonia Narvarte poco a poco pierde su vocación, principalmente porque son construidos edificios en predios donde antes había casas. La nueva dinámica ha traído la detonación de más niveles en los inmuebles, así como de la densidad poblacional. **Ref, 3, Cd.**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

AUMENTAN METROS CUADRADOS DE ÁREAS VERDES POR CHILANGO. De 2017 a la fecha el promedio pasa de 14.5m2 por capitalino: titular de la Sedema; debe haber planeado para espacios: especialistas. **Uni, 13, Met.**

ESTUDIAN DIMENSIÓN DEL SOCAVÓN. Un socavón de 2 metros de diámetro se abrió en la pista del Sope, en Chapultepec, pro, antes de cubrirlo, especialistas indagan la posibilidad de oquedades más profundas en el fondo. **Ref, 1, Cd. Met, 8, Cd.**

FIESTAS CON CONTAMINACIÓN. Ayer la zona Metropolitana del Valle de México tuvo mala calidad del aire. 15:00 horas Coyoacán, Cuajimalpa, Tlalnepantla tenían mala calidad. **Ref, 3, Cd.**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE LA MUJER

RED DE INFORMACIÓN DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. Para dar seguimiento y atención especializada, los casos de violencia detectados a través de las Líneas SOS Mujeres resguardan los expedientes de mujeres solicitantes de servicios. **Her, 11-111**

ALCALDÍAS

FESTEJO EN LA CDMX, EN TODO SU ESPLENDOR. Entre música, baile y romerías se celebró el 214 Aniversario de la Independencia de México en las distintas alcaldías de la Ciudad de México, en los que se resaltó la unidad nacional. Ante 20 mil personas, en la alcaldía Coyoacán el edil Giovani Gutiérrez expreso: "Mexicanos y mexicanas, vivan los héroes que nos dieron patria y libertad, Viva Hidalgo. Viva Morelos, Viva Josefa Ortiz de Domínguez, Viva Allende. Viva Aldama. Viva la Independencia nacional. Viva México, viva México. Viva México" y después ondeó la bandera y tocó la campana; a su lado estaban su esposa y sus hijas. **Exc.8**

POR EL PODERJUDICIAL. Alcaldes de oposición, Mauricio Tabe (a la izquierda), Alfa González (al centro) y Lía Limón (derecha), arengaron por la división de poderes durante sus respectivas ceremonias del Grito de Independencia. **Ref.1-Cd**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

INSTITUTOS

NIEGA ROJO DE LA VEGA SANCIÓN DE LA FEPA. Alessandra Rojo de la Vega negó que la FGJ para la atención de Delitos Electorales le haya puesto algún sanción por violencia de género, tal y como lo afirmó la semana pasada la ex candidata de Morena, Catalina Monreal. **Ref, 2, Cd.**

SEGURIDAD Y APOYO A MUJERES SERÁN CLAVE. El alcalde electoral de BJ afirmó que priorizará la prevención del delito, ampliará la matrícula de los Cendis y habrá un tercer Cendis. **Exc, 18, Com.**

ARRANCAN LAS FERIAS CÍVICAS DEL IECM. Con la participación de 33 instituciones y organizaciones de la sociedad civil en colaboración con la alcaldía GAM y el IECM realizó la primera Feria Cívica 2024, "Ciencia, arte y democracia. Hacia una mejor comunidad. Her, 14, CDMX.

LIMITAN PARTICIPATIVO CON APOYOS DIRECTOS. Las alcaldías aprovechan recovecos que tiene la ley para desvirtuar el Presupuesto Participativo. La reglamentación en la materia les permite usar parte de la bolsa total para hacer transferencias directas a los vecinos, por ejemplo, entregar tinacos o calentadores solares. Las demarcaciones le sacan jugo a lo que debería ser una excepción y todas exprimen el tope que tienen, el cual es del 10 por ciento de la totalidad de los recursos, que para este año es de mil 200 millones de pesos. **Ref.1-Cd**